



Síntesis de medios

21 de marzo de 2022

Primeras Planas

Inicia AIFA con contratos opacos y sospechosos
Morena pedirá a SEP regreso de Escuelas de Tiempo Completo
Invasión arroja a 10 millones de sus hogares
Arranca hoy el AIFA con sistema para anular narco, trata y robos
Se inaugura hoy el AIFA en el plazo y costo prometidos
Ven gobiernos estatales con reserva decreto que elimina veda
En sequía, 66% de México

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

“Robo y drogas, lo más detectado en evento

Robo de celulares y carteras, venta de drogas o posesión de sustancias, es lo que la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC** ha detectado con el regreso de eventos masivos musicales, deportivos o festivales. El inspector general Elías Adolfo García, jefe del sector K de la PBI, explicó que se involucran en temas internos de seguridad, labor que coordinan con los comités organizadores, con órdenes de que no se pueden repetir por cada evento. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Barras no dan tregua, se unen en el Azteca para animar al América

La tregua de los principales grupos de animación del América, que tenían prohibido el ingreso al estadio Azteca, duró apenas siete minutos. El riesgo de un enfrentamiento entre barristas que ingresaron al recinto movilizó a las autoridades para dispersar a las tres fracciones. La situación, en medio de la algarabía por el marcador, fue controlada tras el final del primer tiempo por oficiales de la **Policía Auxiliar**. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Alcaldesa y vecinos premian a policías

La alcaldía Álvaro Obregón y vecinos de la colonia Axotla reconocieron a elementos de la **SSC** por el trabajo que han realizado en la zona, ya que han generado confianza y respeto a la comunidad. “Es importante que sepan que no sólo tienen una alcaldesa aliada, sino que también tiene policías que son aliados de ustedes, de las vecinas y vecinos”, destacó la representante de la demarcación, Lía Limón, en su visita a esa zona. [El Universal](#)

Tras la jornada del Vive Latino del sábado, la SSC llevó a cabo acciones

Efectivos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC** realizaban labores de seguridad y vigilancia en el Autódromo Hermanos Rodríguez. Durante la jornada en la Colonia Granjas México, alcaldía Iztacalco, detuvieron a un hombre señalado como posible responsable de robar un equipo telefónico. [Reforma](#) / [La Jornada](#)

Música, teatro y arte circense hicieron la fiesta en el Centro Histórico

Con actividades gratuitas, se realizó este fin de semana, luego de dos años, el Festival de Primavera, que inundó de fiesta el Zócalo, calles y recintos del Centro Histórico. Además, ofrecerán sus espectáculos artistas y agrupaciones como Los Estrouberry Clowns, México de Colores+ Coro Gay de la Ciudad de México, así como la Banda Sinfónica y la Big Band Jazz, del Injuve, y la Danzonera Pegaso, de la **SSC**. [La Jornada](#)

Habilitan espacios de ayuda

En Venustiano Carranza, las tiendas de conveniencia Oxxo se convertirán en puntos violeta para proteger a las mujeres ante una situación de violencia. La alcaldesa de esa demarcación, Evelyn Parra, explicó a que ya se capacita a los cajeros de 20 establecimientos. “El objetivo es que los Oxxos sean puntos violetas, puntos seguros para que, de ahí, cuando alguien llegue, lo reporten inmediatamente; nosotros acudimos con una patrulla, mandamos a la **Policía** violeta para que sean atendidas y canalizadas”, dijo. [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

21 de marzo de 2022

Le sirven copa de plomo a dama

Una mujer fue herida por arma de fuego en la clavícula por un joven que escapó en una motocicleta, cuando llegaba a una fiesta en las calles La Mora y Santa Bárbara, en la colonia San Bartolo Atepehuacan, en la alcaldía Gustavo A. Madero. **Policías** del sector Lindavista indicaron que al revisar las grabaciones del C5 identificaron una motocicleta que salió de las calles donde Daniela fue herida; los **policías** detuvieron a uno, quien fue identificado como el responsable del ataque. [El Gráfico](#)

Atienden alarma en plaza de Coapa

Una joyería de un centro comercial ubicado en Calzada del Hueso, entre Miramontes y Cafetales, activó ayer su alarma contra robos, por lo que policías de la **SSC** atendieron al llamado. [Excélsior](#)

Policiaco

Y en GAM, otro homicidio

De más de diez balazos, un hombre fue asesinado en la entrada de su casa, ubicada en la calle Cabo Catoche, en la colonia Ampliación Gabriel Hernández, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Los responsables del homicidio viajaban en un convoy, que estaba conformado por una motocicleta y dos vehículos, según declaró uno de los testigos a las autoridades. [Excélsior](#)

Biker vuela al estamparse contra camioneta de carga

Un motociclista que patinó en el kilómetro 25 de la carretera libre México-Cuernavaca se encuentra grave tras los golpes sufridos en la caída. Automovilistas que pasaban por el sitio llamaron a los servicios de emergencia que acudieron por el herido y lo trasladaron al hospital materno infantil de Topilejo, en la alcaldía Tlalpan. [El Gráfico](#)

Abollado por "nave"

Un motociclista sufrió lesiones en piernas y espalda al chocar contra un vehículo que se incorporaba a la circulación en avenida Acoxa, alcaldía Tlalpan. [El Gráfico](#)

Cafre atropelló y mató a un ciclista; se fugó

Un ciclista que circulaba por el carril confinado del Metrobús que va a la Terminal 2 del Aeropuerto de la Ciudad de México murió atropellado por un automovilista que se dio a la fuga. Policías de la **SSC** acudieron al sitio y solicitaron apoyo médico. La ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas llegó, pero los paramédicos informaron que la persona había muerto. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Justicia

En dos feminicidios indagan a ex parejas

Los feminicidios que se registraron la semana pasada, el de una agente de la Policía de Investigación adscrita a la Fiscalía capitalina, y el de una enfermera del Hospital Tláhuac, según las primeras investigaciones tienen algo en común: sus agresores aparentemente son sus ex parejas. Esta situación alertó otra vez a organizaciones feministas, pues detallan que a la fecha las agresiones vienen de las parejas de las víctimas, situación que advierten, no va a cambiar hasta que no se endurezcan las leyes y existan propuestas preventivas y no reactivas para erradicar este delito. [El Universal](#) / [Reforma](#)

Procesan e imponen prisión a conductor de atropellamiento

Un juez de Control vinculó a proceso y le impuso prisión preventiva al conductor de la camioneta que privó de la vida a una mujer y lesionó a seis personas más, tras atropellarlas en la alcaldía Iztapalapa, el miércoles pasado. Durante la audiencia, el Ministerio Público le imputó al responsable, los delitos de homicidio y lesiones culposas por tránsito de vehículo, indicaron fuentes del Poder Judicial de la Ciudad de México.



Síntesis de medios

21 de marzo de 2022

También señalaron que la representación social de la FGJ capitalina acusó que el día de los hechos el imputado viajaba a exceso de velocidad y que no respetó los señalamientos de tránsito de la zona. [Excélsior](#)

Hallan en Tlalpan sin vida a 2 jóvenes desaparecidos

Los cadáveres de dos de los tres jóvenes reportados como desaparecidos en Topilejo, alcaldía de Tlalpan, fueron localizados ayer, mientras que el tercero está grave en el hospital, informó la FGJ de la CDMX, misma que abrió una carpeta de investigación por desaparición forzada. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#)

A juicio, 46 identificados con grupos criminales

A pesar de que en esta administración las autoridades capitalinas han dado cuenta de detenciones de presuntos integrantes de grupos organizados que operan el narcomenudeo y otros delitos en la Ciudad de México, la Fiscalía General de Justicia local únicamente ha logrado vincular a 46 personas con organizaciones criminales como La Unión Tepito, el Cártel de Tláhuac, Fuerza Anti-Unión, Los Rodolfos y Los Molina. De los cuales 44 se encuentran vinculados a proceso ya al interior de un reclusorio. [El Universal](#)

Imagen Destacada



“Robo y drogas, lo más detectado en eventos”

